

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Permainan tradisional adalah permainan yang tercipta sudah lama berlalu sebelum mengenal permainan moderen dikalangan masyarakat baik dari anak-anak, remaja sampai dewasa. Permainan ini digunakan dengan alat tradisional dan seadanya tidak seperti pada masa sekarang, permainan tradisional sudah mulai memudar bahkan menghilang karena adanya teknologi yang begitu canggih sehingga masyarakat lebih menggunakan alat moderen untuk permainan.

Permainan tradisional tidak lain merupakan kegiatan yang diatur oleh suatu peraturan yang dilakukan oleh masyarakat sesuai budaya yang dihasilkan pada daerah masing-masing dengan tujuan mendapatkan kegembiraan untuk kaum anak-anak, bentuk kegiatan olahraga untuk semua manusia yang mempunyai keahlian dalam berolahraga.

Permainan tradisional di daerah Kabupaten Bolaang Mongondow saat ini telah dikatakan perlahan telah memudar dengan seiringnya waktu, khususnya di Desa Dudepo dan sekitar wilayah Kecamatan Bolaang Uki. Pada masa dulu permainan tradisonal ini sangat populer dari kalangan anak-anak bahkan sampai kalangan dewartupun masih menggunakan permainan tradisional.

Permainan tradisional ini bisa dikategorikan dalam tiga golongan yaitu permainan untuk bermain (rekreatif), permainan untuk bertanding (kompetitif) dan permainan bersifat pendidikan (edukatif). Permainan tradisional bisa digolongkan dalam permainan modern karena cara menggunakannya sama tapi yang membedakan permainan tersebut adalah alat serta metodenya begitupun cara memahaminya untuk permainan tradisional sangat mudah untuk dipahami oleh kalangan anak-anak masa zaman dulu sampai sekarang.

Kebanyakan masyarakat kabupaten Bolaang Mongondow Selatan baik dari anak-anak sampai orang dewasa lebih mengenal gadget dan playstatoin untuk bermain di bandingkan dengan permainan menggunakan alat tradisional. Hal ini dikarenakan tidak adanya dukungan dari pemerintah untuk mengadakan atau

memperkenalkan kembali tentang permainan tradisional dan olahraga tradisional sehingga ketertarikan masyarakat mulai timbul saat mengenal permainan tersebut.

Perkembangan teknologi pada saat ini mengakibatkan permainan tradisional dan olahraga tradisional sekarang mulai memudar, khususnya di daerah Bolaang Mongondow Selatan, karena permainan tradisional banyak manfaat dan tidak hanya itu permainan tradisional juga dapat melatih komponen kondisi fisik. Yang membedakan zaman dulu dengan zaman sekarang yaitu, permainan tradisional zaman dulu dapat melatih kecepatan, kelincahan, daya tahan, dan keseimbangan, sedangkan permainan zaman sekarang hanya video game, playstation, game online melalui gadget yang tidak dapat melatih kecepatan, kelincahan, daya tahan, dan keseimbangan.

Perkembangan atau kemajuan ekonomi masyarakat wilayah Kabupaten Bolaang Mongondow Selatan sangat cepat semakin lama semakin meningkat. Hal ini membuktikan karena Kabupaten Bolaang Mongondow adalah daerah yang dikatakan berkembang sangat cepat dengan adanya teknologi, sehingga itu kebanyakan yang mengenal gadget maka dari itu permainan tradisional semakin memudar dikalangan masyarakat. Dari survei langsung lapangan membuktikan bahwa belum dilakukannya survei sebagai penelitian dasar untuk mengetahui permainan-permainan tradisional yang ada di Kabupaten Bolaang Mongondow Selatan. Sehingga itu peneliti tertarik akan melakukan survey langsung di daerah Bolaang Mongondow Selatan dengan mengangkat penelitian berjudul "*Survey Permainan Tradisional dan olahraga tradisional di Daerah Bolaang Mongondow Selatan*".

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang diuraikan diatas, peneliti mengidentifikasi beberapa permasalahan sebagai berikut:

1. Memudarnya permainan tradisional dan olahraga tradisional pada masa sekarang karena adanya teknologi yang begitu canggih
2. Kemajuan teknologi yang mengakibatkan permainan tradisional mulai memudar sehingga tidak di kenal lagi di masa modern

3. Kebanyakan masyarakat baik dari anak-anak sampai orang dewasa lebih mengenal gadget dan playstatoin untuk bermain di bandingkan dengan permainan menggunakan alat tradisional.
4. Belum dilakukannya survei sebagai penelitian dasar untuk mengetahui permainan-permainan tradisional yang ada di Kabupaten Bolaang Mongondow Selatan.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang serta identifikasi masalah maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: Perlu di lakukan survei permainan tradisional dan olahraga tradisional di daerah Kabupaten Bolaang Mongondow Selatan yang saat ini sudah semakin memudar?

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah Perlu di lakukan survei permainan tradisional yang semakin lama semakin memudar pada daerah Kabupaten Bolaang Mongodow Selatan khususnya di Kecamatan Bolaang Uki.

1.5 Manfaat Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan dengan harapan dapat memberikan manfaat-manfaat sebagai berikut.

1. Bagi masyarakat, dapat berpartisipasi dalam memelihara dan melestarikan kebudayaan yang ada di daerah, karena kebudayaan merupakan aset bangsa.
2. Bagi pendidikan jasmani, permainan tradisional ini sangat bermanfaat baik guru, siswa maupun lingkungan sekolah dengan adanya permainan ini dapat meningkatkan kualitas sekolah sehingga dapat menciptakan generasi yang berprestasi dalam memelihara dan melestarikan kebudayaan pada daerah masing-masing.
3. Bagi peneliti, memberikan pengalaman ilmiah bagi penulis dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab secara langsung dan pengembangan dalam kehidupan kedepannya.
4. Dapat dijadikan sebagai bahan masukan dan tambahan referensi bagi seluruh mahasiswa yang ingin melakukan penelitian menyangkut survei permainan tradisional, khususnya di jurusan pendidikan kepelatihan dan olahraga.